



**Judul** : Wisatawan Indonesia Korban Penculikan di Malaysia Masih Proses Pemulihan Luka Memar  
**Tanggal** : Minggu, 24 September 2023  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

Wisatawan Indonesia Korban Penculikan di Malaysia Masih Proses Pemulihan Luka Memar

Muhammad Refi Sandi Minggu, 24 September 2023 - 23:03 WIB views: 1.244 Kemenlu menyebut perempuan WNI berinisial F menjadi korban penculikan di negeri jiran Malaysia saat ini masih proses pemulihan luka memar.

Foto: Ilustrasi/SINDOnews/Dok ADVERTISING A A A

JAKARTA - Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) menyebut perempuan warga negara Indonesia (WNI) berinisial F menjadi korban penculikan di negeri jiran Malaysia saat ini masih proses pemulihan luka memar. Diketahui F menjadi korban penculikan hingga disiksa selama kurang lebih 10 hari saat berlibur ke Malaysia. Juru bicara Kementerian Luar Negeri Judha Nugraha mengatakan, pada tanggal 22 September 2023, setelah pemeriksaan selesai korban F diserahkan PDRM (kepolisian Malaysia) ke KJRI Penang untuk ditampung di shelter KJRI Penang. "Saat ini F dalam kondisi baik dan dalam proses pemulihan luka memar. KJRI Penang akan terus mendampingi F dan memonitor proses hukum di Malaysia," kata Judha saat dikonfirmasi MNC Portal, Minggu (24/9/2023).

Baca Juga Wanita Indonesia Diculik 10 Hari di Malaysia, Ditebus Rp166 Juta

Menurut Judha, awalnya KBRI Kuala Lumpur pada tanggal 14 September 2023, KBRI KL menerima pengaduan penculikan dan penyiksaan terhadap seorang WNI dengan inisial F. KBRI segera lakukan pendalaman atas laporan tsb, dilanjutkan dengan melaporkannya ke PDRM. "Paska penyelidikan PDRM, penculikan dan penyiksaan tersebut terkonfirmasi terjadi di wilayah Penang. Melalui koordinasi erat antara KBRI KL, KJRI Penang serta kerjasama erat dengan Kepolisian Malaysia, Sdri. F berhasil diselamatkan pada tanggal 15 September 2023," katanya.

Baca Juga Diculik 10 Hari, Wanita Asal Indonesia Ditampung di KJRI Penang

Lebih lanjut, Judha menyebut kepolisian Malaysia meminta F untuk menunjukkan mana saja orang-orang yang diduga terlibat dalam penculikan tersebut. "Dari 13 orang yang telah ditunjukkan oleh Polisi, F dapat mengenali 10 orang tersangka," jelasnya.

Lihat Juga: Kolaborasi MNC Kapital-Bank Rakyat Pacu Ekonomi Kawasan (thm)

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Minggu, 24 September 2023 - 23:03 WIB oleh Muhammad Refi Sandi dengan judul "Wisatawan Indonesia Korban Penculikan di Malaysia Masih Proses Pemulihan Luka Memar". Untuk selengkapnya kunjungi:  
<https://nasional.sindonews.com/read/1209397/15/wisatawan-indonesia-korban-penculikan-di-malaysia-masih-proses-pemulihan-luka>